



# Que no mame Creel, apunta Gerardo Fernández Noroña

---

**VICENTE JUÁREZ**

CORRESPONSAL

SAN LUIS POTOSÍ, SLP

---

Gerardo Fernández Noroña, aspirante del Partido del Trabajo a coordinar los comités de defensa de la Cuarta Transformación, insistió ayer en exigir que el diputado federal panista Santiago Creel renuncie a su cargo como presidente de la Cámara de Diputados, y en que pida licencia a su escaño antes de buscar encabezar

al Frente Amplio por México. En conferencia de prensa que ofreció en esta capital, sostuvo en cuanto a declaraciones recientes del ex secretario de Gobernación que “no hay discriminación en su contra. Que no mame Creel; ahora resulta que los güeros también lloran”.

Acerca de la senadora Xóchitl Gálvez, exigió “que también pida licencia al cargo que tiene. Gálvez se ha distinguido por votar siempre contra el pueblo, que la oligarquía le pague su sueldo”.